

11-16/0372

Stadt Friedberg (Hessen)

09. Aug. 2012

SPD

**Sozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD-Fraktion im Ortsbeirat Dorheim**

Herrn Ortsvorsteher
Dr. Klaus-Dieter Rack
Zur Kirche 4
Dorheim
61169 Friedberg

07. August 2012

Antrag 06/12: Installation einer Lichtzeichenanlage am Überweg in der Schwalheimer Straße

Sehr geehrter Herr Dr. Rack,

die Eröffnung der B-455-Ortsumgehung mit Änderung der Vorfahrtregelung an der Ecke Schwalheimer Straße/Wetteraustraße hat zur Abschaltung der Lichtzeichenanlage in der Schwalheimer Straße geführt. Damit aber ist der dortige Überweg, der auch Teil des Schulwegeplans der Brüder-Grimm-Schule ist, nunmehr ungesichert. Da die Schwalheimer Straße weiterhin verkehrsmäßig stark frequentiert bleibt, muss vorrangig den Schulkindern aus dem nordwestlichen Viertel Dorheims, aber letztlich jedem Fußgänger möglichst umgehend wieder ein gesicherter Überweg verschafft werden.

Bei einem von Ortsvorsteher Dr. Rack erbetenen Ortstermin am 6. August hat Erster Stadtrat Ziebarth die Möglichkeit einer „schlafenden Ampelanlage“ in Erwägung gebracht, die in der Schwalheimer Straße 50-60 m vor der Einfahrt in die Wetteraustraße installiert werden könnte.

Um den Bau dieser Anlage zügig durchführen zu können, schlägt Herr Ziebarth vor, die vom Ortsbeirat am 16.11. und der Stadtverordnetenversammlung am 15.12.2011 mehrheitlich beschlossenen und in der Kostenstelle 5.670 000 (Finanzplan) veranschlagten Mittel zur Beleuchtung des Friedhof-Parkplatzes für die Installation der „schlafenden Ampel“ an der Schwalheimer Straße zu verwenden.

Aus Dringlichkeitsgründen und zur Sicherung des Überwegs gerade auch für Schulkinder stimmt die SPD-Fraktion diesem Vorschlag zu und stellt nachfolgenden Antrag:

Der Magistrat der Stadt Friedberg wird gebeten, die in der Kostenstelle 5.670 000 (Finanzplan) veranschlagten und für die Beleuchtung des Friedhof-Parkplatzes vorgesehenen Haushaltsmittel aus Dringlichkeitsgründen für die Errichtung eines gerade für Schulkinder gesicherten Überwegs samt „schlafender Ampelanlage“ an der Schwalheimer Straße kurzfristig zu verwenden.

Die Beleuchtung des Friedhof-Parkplatzes ist damit aber nur aufgeschoben, nicht aufgehoben und die dafür erforderlichen Mittel sollen bei den Etatplanungen (2.Nachtrag 2012 oder Haushalt 2013) ohne weitere Antragstellung berücksichtigt werden.

Mit freundlichem Gruß


Karl W. Fölsing
(Fraktionsvorsitzender)